

KANTON WALLIS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

7 octobre 2013

Dossier électronique du patient Le projet du canton du Valais obtient le label « eHealth Suisse »

Madame, Monsieur,

Le canton du Valais lance sa plateforme d'échange électronique de données médicales du patient. Par l'intermédiaire de l'Hôpital du Valais (RSV), notre canton devient ainsi un précurseur dans le domaine des dossiers électroniques des patients. Il contribue ainsi à leur prise en charge optimale dans le secteur ambulatoire. L'échange de données ne s'effectuera que sur consentement écrit des patients.

La ministre de la santé, **Esther Waeber-Kalbermatten**, a le plaisir de vous convier à une **conférence de presse**

jeudi 10 octobre 2013 à 10 heures Salle No 1 - Espace Porte de Conthey à Sion.

La cheffe du DSSC sera accompagnée par Victor Fournier, chef du Service de la santé publique, le **professeur Philippe Wieser** de l'EPFL et le **Dr Alexandre Gnaegi**, responsable du projet Infomed.

La documentation usuelle vous sera remise sur place (pas d'envoi préalable). Vous la trouverez également, comme de coutume, sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

En espérant qu'il vous sera possible de donner suite à cette invitation, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

Bernard Reist Chef de l'Information

